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Cerca de duas semanas após se sagrar campeão regional norte de duas rodas motrizes, no
C.A.M Rally Festival, o piloto gondomarense Ruben Moura faz agora, em pleno defeso, o
balanço da sua época desportiva 2013 e lança um olhar para o futuro.

  

Que balanço fazes desta época que agora acaba?
O balanço só pode ser positivo. Aprendemos bastante durante todo o ano, melhoramos,
lutamos muito e acabamos por nos sagrar campeões, pelo que os objectivos foram mais do
que alcançados, foram superados. É verdade que nem sempre foi fácil, além disso, o Júlio
Bastos (que foi o nosso principal adversário) é um piloto muito experiente e deu muita luta, pelo
que vencer este campeonato teve, sem dúvida, um gosto especial. Quem diria que tão pouco
tempo depois de ter começado a minha carreira nos ralis (um pouco tarde é certo...) estaria a
celebrar o meu primeiro título.

  

Que momentos destacarias durante esta época?
Bom, é obvio que as vitorias são sempre importantes mas penso que há dois momentos que
me ficam na retina, a vitória em Mesão Frio, pois foi um momento de viragem na época, pois
vínhamos de dois resultados menos positivos e depois a vitória no Rali do CAMI e a
desistência do Júlio que nos fez acreditar que o título seria possível. Além disso, houve coisas
que sem dúvida representaram a grande diferença na minha evolução nesta época como
piloto, nomeadamente a ajuda preciosa do Daniel Ribeiro e outras pessoas, que sem dúvida,
foram uma mais valia para a conquista deste título, aos quais deixo aqui o meu agradecimento
público.
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E que dizer do futuro, quais os projectos para 2014?
Em relação à próxima época, para já ainda não está 100% definida. Temos uma proposta
concreta em cima da mesa para nos ligarmos a um projecto do Campeonato Nacional de Ralis,
mas a esta altura estamos ainda a estudar quais as melhores opções para 2014. Sendo certo
que, após a vitória no regional o passo lógico seguinte será montar um projecto para correr
numa categoria superior. No entanto, estamos a projectar ainda a nossa época em conjunto
com os nossos patrocinadores e preparador com o intuito de verificar qual a melhor opção.

  

Gostarias de deixar agradecimentos a alguém em especial?
Sim, além da minha família, nomeadamente a Marta e a Lúcia pelo seu apoio incansável
durante toda a época, claro também que agradeço ao grande trabalho do meu navegador José
Moreira, que demonstrou estar a grande nível este ano. Nem sempre é fácil o entendimento
entre piloto e navegador, especialmente em situações de stress, mas sem dúvida que, juntos
fomos fortes e conseguimos superar-nos a cada prova. Um agradecimento especial ainda aos
patrocinadores/parceiros da nossa equipa: CrazyPhone, AltaMontra, MasterProf, MhmGrafica,
Sertorep, Auto Pneus Cerqueira, Sng Garantia Automóvel, Trabalho de Mestre, Gondoonda,
Almeidacar, BioDeep, Café Velasquez, Maravilhas do Geres e aos amigos da dupla de pilotos.

  

Nota: O piloto gondomarense encerra oficialmente a época no próximo Sábado pelas 15.30
numa Comemoração especial a ter lugar no Café Velasquez no Porto com a participação
especial de alguns fãs e amigos da equipa.
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